

Tri Andini Nur Amaliya
Program Studi DIII Kebidanan
NIM. 170154010075

Dosen Pembimbing
Selvia Nurul Qomari,
S.ST.,M.Kes

**PENATALAKSANAAN MILIARIA KRISTALINA PADA BAYI
DI BPM MUSTAINNAH, S.ST BANGKALAN**

ABSTRAK

Introduction : Miliaria adalah suatu keadaan tertutupnya pori-pori keringat sehingga menimbulkan tersumbatnya kelenjar keringat di bawah kulit dan mengakibatkan timbulnya bintik-bintik merah. Miliaria dapat mengakibatkan bayi rewel. Berdasarkan studi pendahuluan dari bulan Juni-September di BPM Mustainnah S.ST didapatkan data miliaria sebanyak 15 bayi. Adapun tujuan penelitian ini yaitu menjelaskan efektifitas asuhan kebidanan pada bayi dengan miliaria kristalina.

Metode penelitian ini menggunakan pendekatan deskriptif kualitatif dengan pendekatan studi kasus. Penelitian dilakukan pada tanggal 13 Mei 2020- 20 Mei 2020. Tempat penelitian BPM Mustainnah S.ST Bangkalan, partisipan 1 bayi usia 2 bulan dan partisipan 2 bayi usia 3 bulan. Mereka mengalami miliaria dengan keluhan bintik-bintik kecil pada daerah dada, punggung, dan leher. Adapun pengumpulan data dalam penelitian ini yaitu wawancara, observasi dan dokumentasi. Uji keabsahan data menggunakan triangulasi yaitu keluarga, pasien dan, bidan. **Analisis** data menggunakan *content analysis*.

Result Hasil pengkajian partisipan 1 dan 2 sama sama mengeluh bintik-bintik kecil pada daerah dada, punggung, dan leher. Dari hasil pengkajian partisipan 1 dan 2 mengalami miliaria kristalina. Hasil interpretasi data dasar partisipan 1 diakibatkan oleh cuaca panas. Sedangkan partisipan 2 diakibatkan cuaca panas dan penggunaan baju yang tebal dan tidak menyerap keringat. Sehingga kedua orang tua merasa cemas dengan keadaan bayinya. Setelah diberikan implementasi pada kedua partisipan terbukti berhasil.

Pada penelitian ini diharapkan dapat menambah wawasan dan ilmu pengetahuan bagi tenaga kesehatan dalam memberikan edukasi terhadap masyarakat tentang penanganan pada miliaria kristalina terhadap bayi

Kata Kunci : Miliaria kristalina,Pada bayi